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Reunião na Anvisa trata do problema da broca no café
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O empresário Wilson de Oliveira, 
representante da Associação 

Brasileira da Indústria de Café (ABIC) 
na região Centro-Oeste, participou, 
na última terça-feira,02, em Brasília, 
de uma reunião técnica com a Dire-
toria de Regulação da Agência Na-
cional de Vigilância Sanitária, junta-
mente com o executivo da entidade, 
Natan Herszkowicz, e o presidente 
executivo do Sindicato das Indústrias 
Farmacêuticas no Estado de Goiás 
(Sindifargo), Marçal Henrique Soa-
res. Também participaram da reunião 
na Anvisa, os deputados federais Si-
las Brasileiro e Evair de Melo, este úl-
timo membro titular da Comissão de 
Agricultura, Pecuária, Abastecimento 
e Desenvolvimento Rural.

Na ocasião, a pauta foi a RDC 014, 
que dispõe sobre matérias estranhas 
macroscópicas e microscópicas em 
alimentos e bebidas e seus limites de 
tolerância. Mais especificamente, no 
que concerne ao problema da broca 
de café nas lavouras do País.

Wilson de Oliveira destacou que a 
ABIC vem trabalhando no intuito de 
que haja uma flexibilização da norma 
reguladora para a indústria. Segundo 
ele, há um problema no campo, que 
é a infestação da broca do café nas 
lavouras e este problema reflete na 
indústria, que tem envidado esforços 
para que a qualidade na produção 
não seja afetada e o Brasil continue 
mantendo a sua posição de vanguar-
da como um dos maiores produtores 

de café do mundo. Ele observou que 
o setor tem um papel relevante na 
economia do País, gerando mais de 
8,4 milhões de postos de trabalho e 
cerca de US$ 6 bilhões em volume de 
exportações. São quase 300 mil pro-
priedades produtoras de café, sendo 
que deste total, 85% são ligadas à 

agricultura familiar.
“Nós queremos contribuir para que 

tenhamos uma solução para esta 
questão, que tem causado preocu-
pação para o setor. A ABIC está ple-
namente empenhada para que, junto 
com a Anvisa, sejam superados os 
problemas”, frisou Wilson de Oliveira.



CONCELG
Presidente participa de encontro nacional da Aneel

O presidente do Conselho de 
Consumidores da Companhia 

Energética de Goiás (Concelg), em-
presário Wilson de Oliveira,  partici-
pou, no último dia 29/07, em Brasília, 
do III Encontro Nacional por Classes 
dos Conselhos de Consumidores de 
Energia Elétrica”, promovido pela 
Agência Nacional de Energia Elétrica 
(Aneel). Na oportunidade, ele esteve 
acompanhado pelo articulador do Sis-
tema Fieg, Darlan Siqueira.

O objetivo do ciclo de encontros é 
promover a troca de experiências e a 
discussão de temas de interesse de 
cada segmento dos Conselhos de Con-
sumidores. A abertura da programação 
foi com os representantes da classe in-
dustrial junto aos Conselhos de Consu-
midores das 63 distribuidoras de ener-
gia elétrica que atuam no país. Ainda 
neste mês de agosto, os encontros têm 
sequência, com os representantes das 
classes comercial, dia 05/08; residen-

cial, dia 09/08; rural, dia 16/08 e poder 
público, dia 19/08.

Ao ressaltar a importância dos con-
selhos, Reive Barros, atual diretor-
-ouvidor da Agência, enumerou os 
principais desafios enfrentados pelo 
regulador: preservar o equilíbrio eco-
nômico-financeiro das concessões; 
promover a expansão da geração 
de energia elétrica; realizar a gestão 
dos contratos de concessão; garantir 
a qualidade dos serviços; e reduzir o 
atual cenário de judicialização do setor 
elétrico.

O superintendente de Mediação Ad-
ministrativa Setorial da ANEEL Marcos 
Bragatto, abordou os temas que serão 
analisados a cada sessão. Na pauta 
dos encontros estão os aperfeiçoa-
mentos da Resolução Normativa nº 
451/2011, o impacto da Conta de De-
senvolvimento Energético (CDE) nas 
tarifas de energia elétrica, e os riscos 
e benefícios do processo de migração 

dos consumidores para o Mercado Li-
vre de Energia. Além das exposições 
haverá um momento aberto para o 
debate livre, quando os conselheiros 
poderão expor suas questões e neces-
sidades. “O diálogo e a transparência 
caracterizam nossa atividade”, disse 
Bragatto.

De acordo com Wilson de Oliveira, 
que representa o segmento industrial 
no Concelg, o encontro realizado pela 
Aneel foi positivo, com abordagens 
de temas relevantes visando o forta-
lecimento das prerrogativas dos con-
selhos de consumidores de energia 
elétrica do País. Segundo ele, Goiás 
teve atuação destacada por represen-
tantes da Aneel. “Estamos trabalhando 
para que o Concelg seja um modelo 
de atuação no País, em todos os seus 
segmentos de representação, atuando 
sempre com firmeza e equilíbrio junto 
aos interesses dos consumidores de 
energia”, ressaltou o presidente.
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EVENTO

FIEG

Projeto Anhanguera Itinerante

Semana do Meio Ambiente

EXPEDIENTE

FEDERAÇÃO DAS INDÚSTRIAS DO ESTADO DE GOIÁS

FIEG REGIONAL ANÁPOLIS SINDICATOS DAS INDÚSTRIAS

Pedro Alves de Oliveira
Presidente

Wilson de Oliveira
Sindicato das Indústrias de

Alimentação de Anápolis (SindAlimentos)
www.sindalimentosgo.com.br

 Anastácios Apostolos Dagios
Sindicato das Indústrias da Construção e do 

Mobiliário de Anápolis (SICMA)
www.sicmago.com.br

Robson Peixoto Braga
Sindicato das Indústrias Metalúrgicas,

Mecânicas e de Material
Elétrico de Anápolis (SIMMEA)
www.simmeago.com.br

 Jair Rizzi
Sindicato das Indústrias do

Vestuário de Anápolis (SIVA)
www.sivago.com.br

 
Laerte Simão

Sindicato das Indústrias
Cerâmicas do Estado de Goiás

 (SINDICER/GO)
www.sindicergo.com.br

 
Heribaldo Egídio da Silva - Presidente

Marçal H.Soares - Presidente Executivo 
Sindicato das Indústrias Farmacêuticas

no Estado de Goiás (SINDIFARGO)
www.sindifargo.com.br

Patrícia Oliveira
Coordenadora Administrativa

Wilson de Oliveira
PRESIDENTE

Rua Eng. Roberto Mange, 239-A
 Bairro Jundiaí

Anápolis - Goiás  
CEP: 75.113-630

62 3324-5768 / 3311-5565
fieg.regional@sistemafieg.org.br

Contatos

Durante café da manhã realizado 
na última terça-feira,02, no De-

nali Hotel, a TV Anhanguera, afiliada 
da Rede Globo em Goiás, apresentou 
o projeto Anhanguera Itinerante, que 
consiste na elaboração de um perfil 
do consumidor de comércio e serviço 
no Município, que pode ser utiliza-
do como ferramenta para alavancar 
negócios. A Fieg Regional Anápolis 
participou do evento, sendo represen-
tada, na ocasião, por Darlan Neiva 
Siqueira e Patrícia Oliveira.

Realizada pela Fieg anualmen-
te, a Semana do Meio Ambien-

te ocorre em Aruanã-GO, reunindo 
presidentes de sindicatos e diretoria 
da Federação, com foco na cons-

cientização a respeito dos recursos 
naturais, busca de conhecimento 
e integração com a natureza. Este 
ano, o encontro ocorreu entre os dias 
28 e 31 de julho, com a participação 

do governador de Goiás Marconi Pe-
rillo, que esteve acompanhado pelo 
secretário de Estado de Cidades, In-
fraestrutura e Meio Ambiente, Vilmar 
Rocha.
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BRASIL MAIS PRODUTIVO
Programa visa ampliar produtividade das indústrias

A baixa produtividade da indús-
tria brasileira ainda é um dos 

principais fatores limitadores da 
competitividade do setor produti-
vo no País. Em busca de soluções 
rápidas para resolver o problema, 
o programa Brasil Mais Produtivo, 
lançado pelo governo federal, pre-
vê intervenções de baixo custo nas 
empresas para alcançar ganhos ex-
pressivos de produtividade por meio 
de técnicas de manufatura enxuta. 
Com consultorias realizadas pelo 
Serviço Nacional de Aprendizagem 
Industrial (Senai), a iniciativa visa 
reduzir sete tipos de desperdícios 
tradicionais que ocorrem no chão 
de fábrica: superprodução, tempo 
de espera, transporte, excesso de 
processamento, inventário, movi-
mento e defeitos.

Em Goiás, o programa vai aten-
der, neste e no próximo ano, 220 
indústrias de pequeno e médio 
porte, com consultorias destinadas 
a aumentar em 20% sua produtivi-
dade. Ao todo, 29 consultores dos 
Institutos Senai de Tecnologia em 
Automação Industrial e o de Alimen-
tos e Bebidas estão escalados para 
a missão em empresas dos setores 
de vestuário, calçados, móveis, ali-
mentos e bebidas, instaladas em 29 
municípios.

Há 25 anos no mercado, a Ardrak, 
líder na industrialização e comercia-
lização de produtos à base de gengi-

bre, foi uma das primeiras empresas 
goianas a aderir ao programa e já 
conseguiu aumentar em 33% sua 
produtividade, superando a meta 
estabelecida pela iniciativa. “O pro-
grama é inovador pela simplicidade 
da aplicação e pelo retorno em curto 
tempo e com baixíssimo investimen-
to. Os resultados foram positivos e 
ainda nos restou a possibilidade de 
inserção de mais um colaborador 
na linha de produção, que nos dará 
mais de 50% de aumento de produ-
tividade”, comemora o diretor co-
mercial da Ardrak, Marduk Duarte.

Como participar
As indústrias interessadas em 

aderir ao programa devem aces-
sar o site www.brasilmaisprodutivo.
gov.br e completar o cadastro. Com 

base nas informações, o Senai en-
trará em contato com as empresas 
inscritas. Podem participar indús-
trias manufatureiras de pequeno e 
médio porte, que tenham entre 11 
e 200 empregados e, preferencial-
mente, que estejam inseridas em 
Arranjos Produtivos Locais (APL). 
Elas serão atendidas em todo o Bra-
sil por 400 consultores dos Institutos 
Senai de Tecnologia e pelas unida-
des do Senai nos Estados.

Na primeira fase do programa, os 
setores elegíveis são os seguintes: 
vestuário e calçados, moveleiro e 
de alimentos e bebidas. Ao fim de 
120 horas de consultoria, é espe-
rado que a empresa aumente em, 
pelo menos, 20% sua produtivida-
de. (Fonte: Fieg)
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